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Zusammenfassung

        
Bericht über vier Patienten mit „Elsberg-Syndrom” mit typischer Conus-Cauda-Symptomatik und entzündlichem Liquor-Syndrom. Bei zwei Patienten fanden sich Hinweise auf eine Borrelien-Infektion mit positiven Titern sowohl im Blut als auch im Liquor. Bei beiden Patienten waren auch die oligoklonalen Banden der IEF im Liquor positiv. Beim dritten Patienten fanden sich Hinweise auf eine zurückliegende HSV-Infektion, beim vierten Patienten ließ sich die Ätiologie nicht befriedigend klären. Bei beiden Patienten mit Borrelien-Infektion kam es unter antibiotischer Therapie zu einer raschen Rückbildung der Conus-Cauda-Symptomatik.


      
        
Summary

        
Report on four patients presenting with „Elsberg's Syndrome” with typical clinical signs and symptoms and infectious CSF findings. In two patients signs of Borrelia burgdorferi infection were found by demonstrating positive antibody titres against B. burgdorferi in blood and CSF. In both patients the oligoclonal bands (IEF) in CSF were positive. In the third patient the radiculomyelitis was probably caused by a previously acquired HSV infection, and in the fourth patient the aetiology of the radiculomyelitis remained unclear. Both patients with Borrelia radiculomyelitis rapidly improved after treatment with intravenous penicillin and were finally free from complaints.
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